
2 9 àïðåëÿ 2013 ãîäà (№ 43) «ÀÃÈÍÑÊÀß ÏÐÀÂÄÀ»Îôèöèàëüíî   Àêòóàëüíî

На заседании рабочей группы
рассмотрено два вопроса: «О

ходе выполнения пункта 2 «е» Ука-
за Президента Российской Феде-
рации от 07.05.2012 года № 601
«Об основных направлениях со-
вершенствования системы госу-
дарственного управления» в части
принятия мер, направленных на
организацию поэтапного предос-
тавления государственных и муни-
ципальных услуг по принципу «од-
ного окна» (в том числе в электрон-
ном виде); «О выполнении пункта
2«б» (абз. 2) Указа Президента
Российской Федерации от
07.05.2012 года № 602 «Об обес-
печении межнационального согла-
сия» в части проведения системно-
го мониторинга состояния межна-
циональных отношений.

В целях развития сферы предос-
тавления государственных и муни-
ципальных услуг по принципу «од-
ного окна» Правительством Забай-
кальского края осуществляются ме-
роприятия по созданию в регионе
многофункциональных центров
предоставления государственных и
муниципальных услуг (далее -
МФЦ). В г. Чите МФЦ осуществляет
свою деятельность с декабря 2011
года, в ноябре 2012 года открыт
филиал МФЦ в п.Агинское.

Планируется в период 2013 –
2015 годов открыть 35 филиалов
МФЦ в районных центрах, в том
числе семь  филиалов МФЦ в 2013
году.

На Едином портале государствен-
ных услуг РФ обеспечена возмож-
ность осуществления 22 услуг, пре-

Ãîñóñëóãè è
ìåæíàöèîíàëüíîå ñîãëàñèå

Состоялось очередное заседание рабочей группы при главном фе-
деральном инспекторе по Забайкальскому краю по контролю за реа-
лизацией Указов Президента Российской Федерации от 07.05. 2012
года № 596-606.
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доставляемых полностью в элект-
ронном виде.

С 1 января 2013 года реализует-
ся проект по выдаче гражданам
универсальных электронных карт
(далее – УЭК). Совместно с ОАО
«Сбербанк России» организованы
три пункта приема заявлений и вы-
дачи УЭК.

В то же время рабочей группой
выявлено неудовлетворительное
финансирование краевой програм-
мы «Снижение административных
барьеров, оптимизация и повыше-
ние качества предоставления госу-
дарственных и муниципальных ус-
луг, в том числе на базе многофунк-
циональных центров предоставле-
ния государственных и муници-
пальных услуг, в Забайкальском
крае (2011-2013 годы)». В 2011 и
2012 годах реальное финансиро-
вание программы составило от 1,2
проц. до 2,4 проц.; исполнительны-
ми органами государственной вла-
сти Забайкальского края несвое-
временно выполняются решения

правительственной комиссии по
проведению административной ре-
формы от 30.10.2012 года № 135 в
части сроков планирования и ис-
полнения мероприятий по органи-
зации предоставления государ-
ственных и муниципальных услуг по
принципу «одного окна»; из 14 ви-
дов государственных и муници-
пальных услуг, предоставление ко-
торых в соответствии с Постанов-
лением Правительства РФ от
27.09.2011 г. № 797 должно быть
организовано на базе МФЦ, фак-
тически организовано на базе МФЦ
в г.Чите предоставление восьми ус-
луг (57 проц.). Правительством За-
байкальского края не определены
четкие критерии по приоритетнос-
ти размещения МФЦ в муниципаль-
ных районах, не учитывается плот-
ность населения и необходимый
объем услуг.

Выполнение всех мероприятий по
предоставлению государственных
и муниципальных услуг по принци-
пу «одного окна» должно быть за-

вершено до 1 января 2015 года, в
то же время в Забайкальском крае
создание в районах 13 филиалов
МФЦ (37 проц. от общего количе-
ства) планируется после установ-
ленного срока (в течение 2015
года).

По второму вопросу рабочей
группой установлено следующее:
органами исполнительной влас-
ти края не принимаются активные
меры по выявлению рисков в сфе-
ре межэтнических и межконфес-
сиональных отношений, систем-
ный мониторинг состояния меж-
национальных отношений в За-
байкальском крае не организо-
ван.

С момента принятия Указа Пре-
зидента Российской Федерации
от 07.05.2012 года № 602 «Об
обеспечении межнационального
согласия» Правительством края
не принято ни одного норматив-
ного правового акта по вопросам
исполнения Указа.

Органами местного самоуправ-
ления мониторинг состояния
межнациональных отношений не
проводится, взаимодействие по
данному вопросу с органами вла-
сти края не организовано. Рабо-
чая группа по итогам заседания
внесла предложение Правитель-
ству Забайкальского края.

ÄÄÄÄÄ Пресс-служба
главного федерального

инспектора
по Забайкальскому краю.

Поселок Агинское по праву счи-
тается одним из самых ухо-

женных и красивых населенных
пунктов края. Зимой улицы находят-
ся в белоснежном плену, а летом –
в обрамлении зеленых крон дере-
вьев. С приходом очередного ве-
сеннего сезона вновь начинаются
мероприятия по озеленению посел-
ка. Власти поселка, организации и
учреждения, сами жители старают-
ся сделать поселок как можно зе-
ленее и красивее.

В этом году на озеленение посел-
ка из бюджета городского округа
запланировано около пятисот ты-
сяч рублей, на строительство пали-
садников - около миллиона.

Как рассказал нам краевед, био-
лог, кандидат географических наук
В.Г.Стрельников, в поселке Агинс-
кое в течение нескольких лет дей-
ствует программа по озеленению и
благоустройству. В рамках этой
программы сюда в течение двух лет
приезжал специалист, который за-
нимался ландшафтным озелене-
нием. В основном это были цветы,
на площади – небольшие кустар-
ники типа абрикосов. Но, к сожале-
нию, из-за неправильной высадки
и ухода за этими кустарниками они
не прижились и радовали глаз жи-
телей поселка всего одно лето. Все
дело в том, что высаживать такие
кустарники, как абрикосы, нужно в
каменистую почву, у нас же по сло-
жившейся привычке их высадили в
землю, щедро удобренную наво-
зом, что поспособствовало тому, что
корни растений погибли.

Из последних крупных насажде-
ний можно назвать аллею молодых
семей, аллею «Алтаргана», со-
зданную в прошлом году – в год
фестиваля «Алтаргана» на терри-
тории округа. Жители микрорайо-
на Западный обратились с
просьбой об озеленении их райо-
на. В ответ на это было построено
два палисадника, в которые поса-
дили двести сосен. Также были по-
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Холода в Забайкалье длятся девять месяцев в году. За оставшие-
ся три месяца лета мы стараемся впитать в себя как можно больше
солнечного света и зеленого цвета. Ведь ученые давно доказали,
что зеленый цвет положительно влияет на центр душевной энергии
человека. Хочется, чтобы летом нас окружали большие деревья, в
тени которых можно отдохнуть, а глаза радовали яркие бутоны цве-
тов.

строены палисадники по улице
Партизанская, куда за два года
было высажено четыреста елей.
Приживаемость саженцев состави-
ла около 95 процентов.

Но, как за-
метил Влади-
мир Гаврило-
вич, в посел-
ке имеется
немало про-
блем по озе-
л е н е н и ю .
Одной из
главных явля-
ется непра-
вильная об-
резка топо-
лей. Сама по
себе это це-
лесообраз-
ная процеду-
ра, так как су-
х о с т о й н ы е
стволы не дают возможности пита-
тельным веществам и воде попа-
дать в верхнюю часть дерева. Но
она была проведена неправильно:
все обрезанные ветки должны
быть обработаны садовым варом,
специальной замазкой или масля-
ной краской. Этого сделано не
было, поэтому в «раны» проника-
ют микробы и бактерии, что приво-
дит к заболеванию дерева и его ги-
бели. Большую тревогу вызывает
ильмовая роща, которая для корен-
ных агинчан больше известна под
названием «Африка». Так как жи-
лой микрорайон уходит высоко в

гору, нередко получается так, что
для расчистки территории выруба-
ются ильмовые деревья. Люди час-
то не задумываются о том, что иль-
мовые леса закрепляют песок от

эрозии, если вырубить все, на ули-
цах будет множество наносного
песка. Легко представить, что будет
твориться в ветреную погоду.

Испокон веков тянется проблема
с домашним скотом. В летнее вре-
мя коровы днем прячутся от солнца
и насекомых, а ночью целым ста-
дом предпринимают поход на цен-
тральную площадь поселка. Ведь
там всегда можно полакомиться
бархатцами, петуниями и другими
не только красивыми, но и вкусны-
ми (с точки зрения коров, конечно
же) растениями. Все палисадники
огорожены заборами, но они такие

низкие, что переступить их коро-
вам не составляет особого труда.
Получается, что вся красота про-
падает под натиском этих нена-
сытных, вечно жующих животных.

Владимир Гаврилович считает,
что, озеленяя поселок, нужно об-
ращаться и к растениям местной
флоры. Ожидается, что лето бу-
дет для нашего региона аномаль-
но жарким. Растения местной
флоры приспособлены к таким
погодным условиям, и им легче
перенести жаркий сезон. Еще
одним их преимуществом являет-
ся то, что рассаду не нужно заку-
пать, достаточно выехать на при-
роду и накопать саженцев. Также
нужно больше сажать многолет-
ние растения, которые цветут на
одном месте несколько лет. Если
говорить о деревьях, то Стрель-
ников считает, что самым опти-
мальным вариантом сейчас будет
посадка сосен и елей. И если ель
вырастить довольно трудно, то
сосна неприхотлива и хорошо
приживается в наших климатичес-
ких условиях. Раньше сажали то-
поля, но сейчас уже доказано, что
тополиный пух, который летом по-
всюду: в глазах, ушах, носу - от-
равляет жизнь не только аллер-
гикам, но и здоровым людям. Ко-
нечно, очень красиво и романтич-
но летом очутиться в белоснеж-
ном покрывале. Но здоровье и
комфорт все же дороже. Поэтому
сосны в этом плане намного вы-
игрышнее тополей, да и смотрят-
ся они лучше, как ни крути, зимой
и летом одним цветом – зеленым!

ÄÄÄÄÄ Маргарита ЧЕРНЕЦОВА.

P.S. Более подробно о том, ка-
кие мероприятия будут проведе-
ны для озеленения поселка орга-
низациями и предприятиями, чи-
тайте в следующих номерах.

В ИНТЕРЕСАХ ЖИТЕЛЕЙ КРАЯ
В ходе рабочей поездки в Моск-

ву председатель Законодатель-
ного собрания края, руководи-
тель забайкальских единороссов
Степан Жиряков встретился с за-
местителем председателя Госу-
дарственной Думы, секретарем
Генерального совета партии
«Единая Россия»  Сергеем Неве-
ровым.

Партийные руководители обсу-
дили самый широкий спектр вопро-
сов, в том числе касающихся взаи-
модействия Законодательного со-
брания с временно исполняющим
обязанности губернатора Забай-
кальского края Константином Иль-
ковским.

Секретарь генерального совета
«Единой России» Сергей Неверов
подтвердил, что Забайкальский
край остается для партии субъек-
том Российской Федерации, кото-
рому необходимо особое внима-
ние со стороны федеральных ор-
ганов власти.

ЕДИНОРОССЫ ГОТОВЯТСЯ
К ПРАЙМЕРИЗ

В апреле в Забайкалье старту-
ет предварительное народное го-
лосование «Единой России».
Праймериз определят, кто будет
представлять партию на пред-
стоящих выборах депутатов За-
конодательного собрания Забай-
кальского края.

Рассказывая о подготовке партий-
цев, первый заместитель предсе-
дателя Законодательного собра-
ния, руководитель фракции «Еди-
ная Россия» Даши Дугаров отме-
тил, что конкурентные праймериз с
участием представителей обще-
ственных организаций, трудовых
коллективов, лидеров обществен-
ного мнения и гражданских активи-
стов привлекут в партию, а значит,
и в органы законодательной и ис-
полнительной власти всех уровней,
новых людей с новыми идеями и
предложениями. «Общенародные
праймериз сделали процесс отбо-
ра кандидатов прозрачным», - под-
черкнул Даши Дугаров. Площадки
для проведения праймериз будут
организованы во всех 25 избира-
тельных округах», - отметил руко-
водитель парламентской фракции.
По словам вице-спикера краевого
парламента, результаты внутри-
партийного голосования «Единой
России» на каждой из площадок
будут обнародованы в тот же день.
На каждой площадке будет два
бюллетеня для голосования. В пер-
вом будут представлены потенци-
альные кандидаты для общекрае-
вой части списка. Во втором — воз-
можные кандидаты для данного
округа.

ДК «ГОРНЯК»:
МЕЧТЫ СБЫВАЮТСЯ

В 11 млн. рублей обошлась ре-
конструкция большого зала в ДК
«Горняк» Балейского района. Со-
стоялось его торжественное откры-
тие. Столь крупное строительство
удалось реализовать в рамках
партийного проекта «народный
бюджет», который инициирован
парламентской фракцией «Единая
Россия». Началось все в 2011 году,
когда на разных районных площад-
ках прошло обсуждение отрасле-
вых бюджетов региона. Был выде-
лен бюджетный кредит, благодаря
которому он был принят к исполне-
нию.

ÄÄÄÄÄ Пресс-служба
Законодательного

собрания края.
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Фото Сергея ДОРЖИЕВА.

На днях в Агинском районе про-
шел уже ставший традиционным
турнир по стрельбе из лука по на-
циональным правилам на призы
заслуженного тренера РСФСР,
мастера спорта международно-
го класса Дашинимы Норбоева.

На второй по счету турнир прибы-
ли лучники городов Улан-Удэ и

Читы, также за именные призы
Д.Норбоева боролись известные
спортсмены – стрелки по нацио-
нальным правилам из нашего ок-
руга. Всего участников было 108
человек.

Соревнования прошли в двух воз-
растных группах – до семидесяти
лет и старше семидесяти лет. Жен-

щины-лучницы состязались и выяв-
ляли сильнейших в отдельной но-
минации.

В «младшей возрастной группе» -
до 70 лет - доминировали предста-
вители Могойтуйского района: Дар-
ма Ринчинов из Могойтуя, Дугар
Гармажапов и Дмитрий Дансаранов
(оба из Ага-Хангила) и Батожаргал
Батоев из Улан-Удэ.

В возрастной группе старше 70
лет в абсолютном первенстве мес-

та распределились так: первым
стал Цырен-Доржи Магаков из
Улан-Удэ, вторым призером - Ба-
сагадай Батожаргалов из Зуткулея
и на третьем месте Михаил Архи-
пов из Могойтуя.

За абсолютное первенство среди
женщин боролись восемнадцать
спортсменок.

Первое место завоевала предста-
вительница с.Амитхаша, мама дву-
кратного чемпиона Параолимпиа-

ды в Лондоне Тимура Тучинова –
Марина Тучинова. На втором мес-
те финишировала Дарижаб Баяс-
халанова из Сахюрты. На третьем
и четвертом призовых местах - Вик-
тория Эрдынеева из Догоя и Цы-
ремжит Балданова из Ага-Хангила.

ÄÄÄÄÄ Цыдендамба
БАДМАЦЫРЕНОВ.
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